

L'Université Ferhat Abbas célèbre la semaine mondiale de l'entrepreneuriat

La maison de l'entrepreneuriat de l'université Ferhat Abbas Sétif 1, en collaboration avec l'ANSEJ, l'ANEM, CNAC et la CCI el Hidab, a célébré les 19 et 20 novembre dernier, la semaine mondiale de l'entrepreneuriat ou « Global Entrepreneurship Week ». Ces deux jours d'intenses activités, marquées notamment par des rencontres d'évaluation et de sensibilisation, ont offert aux porteurs de projets de l'UFAS1, une occasion de concrétiser leurs rêves. La journée du dimanche était marquée par la présence de Issad REBRAB, PDG du groupe Cevital, qui a animé une conférence débat sur l'expérience du géant industriel algérien « Cevital » ainsi que sur la colocalisation des industries. Prof DJENANE dans son allocution d'ouverture s'est dit très honoré de la participation de Cevital, premier créateur d'emploi dans la région. Les journées se sont suivies avec la tenue de rencontre de proximité avec des jeunes qui pourront être initiés par des opérateurs économiques, tels que Brandt, Mami, Safcer, Coopssel, Eurl Zouaoui, INCG, Sarl IVPME, aux méthodes et aux "petits secrets" à connaître pour créer une affaire prospère. Par cette manifestation, l'université se veut inspirante aux étudiants, afin de s'engager dans des activités entrepreneuriales en les mettant en contact avec des collaborateurs potentiels, des mentors et même des investisseurs.

Pour rappel, l'esprit d'entreprise est aujourd'hui célébré dans de nombreux pays du monde, mais la semaine consacrée aux entrepreneurs a une origine purement anglo-saxonne. Elle existe depuis 2007. Elle est devenue depuis 2008, le plus grand événement mondial qui récompense, les innovateurs, les créateurs d'emplois et ceux qui lancent des start-up. L'Algérie a rejoint le mouvement un peu plus tard en 2011.